

# **Musikverein - Musikfreunde Osterwald U.E. von 1926 e.V.**

"Ein Musikverein für Groß und Klein"

## **Pressemitteilung**

### **Jahreshauptversammlung 2024; Vier neue Musiker verstärken das Orchester**

(Osterwald)

Der Vorsitzende Rolf-Günther Traenapp begrüßte auf der Jahreshauptversammlung des Musikvereins am 15. März 2024 insgesamt 30 Mitglieder im Hotel-Restaurant Körber in Osterwald.

Mit großer Freude hieß Traenapp vier neue Musikerinnen und Musiker zur Verstärkung des Orchesters im Verein willkommen:

Sylvia Uliczka (Trompete), Luisa Kreienhop (Querflöte), Marco Born (Tenorhorn) und Frank Schäfer (Posaune, Tuba). Ron-William Dreyer ist als passives Mitglied dem Verein beigetreten.

Darüber hinaus überreichte Traenapp insgesamt neun Ehrenurkunden an Vereinsmitglieder für langjährige Verdienste im Orchester und Verein:

Für 5 Jahre: Benjamin Flemming

Für 10 Jahre: Andreas Bolle

Für 15 Jahre: Oliver Prahlow

Für 25 Jahre: Gerhard Strootmann, Sven Pich und Dieter Buchmann

Für 40 Jahre: Friedrich Wagener

Für 50 Jahre: Wolfram Beyer und Günter Jathe



v.l.n.r.: 1. Vors. Rolf-G. Traenapp, Benjamin Flemming, Wolfram Beyer, Oliver Prahlow, Günter Jathe, 2. Vors. Niklas Scharnhorst

Die 28 Orchestermmitglieder mit einem Altersdurchschnitt von nur 33 Jahren absolvierten im vergangenen Jahr insgesamt 24 Auftritte. Als Highlights lassen sich beispielsweise das Frühjahrskonzert nennen, das zum ersten Mal als Open-Air-Konzert auf der Naturerlebniswiese stattgefunden hat, sowie der große Festumzug in Gümmer.

Die herausragende musikalische Qualität des Blasorchesters hat sich in der Region längst herumgesprochen. So stehen im Jahr 2024 auch viele neue Auftritte auf der Agenda, wie zum Beispiel bei den Schützenfesten in Bordenau, Steinhude und Großenheidorn.

**„Ich freue mich wirklich sehr über den enormen Zuwachs für unser Orchester und über das allgemein rege Interesse an unserer Musik. Mit unserem Dirigenten Gerald Pursche und den vielen Neuzugängen sind wir für die Zukunft gut aufgestellt“**, so der stellvertretende Vorsitzende Niklas Scharnhorst und dankte den Orchestermusikern für die herausragenden musikalischen Leistungen.

Garbsen, den 24.03.2024